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　伊賀市議会議長　様

平成２４年 ７月 ９日

　　　平成２４年度議会報告会１班

　　　　　　　代表者　　奥　邦雄

　対応できない状況が予想されるため、活性化にしっかり取り組んでほしい。

○地区市民センターの職員は、現状どおりの選考方法等を継続してほしい。

　りしてほしい。

○２０２５年には地区の高齢化率が５０％を超える。地区住民の努力だけでは、

○人・農地プランの説明を予算面も含めてしっかりと周知してほしい。

議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　ほしい。

○猿の被害について、追い払い等地区では高齢化により困難で、対策をしっか

○河川の浚渫について、民家のすぐ近くの部分は特に生命・財産を守る意味か

　ら、堆積した土砂を取り除く工事に早く予算をつけて実施してほしい。

○保育所は、地区で唯一の子どもの声が聞こえる施設であり、統廃合の話の中

　では、ここを使うことも視野に入れた話し合いを早めに時間をかけて行って
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報　　告　　書
平成２４年７月５日（木）　１９時００分 ～ ２０時４０分

奥　邦雄、生中正嗣、中盛　汀、北出忠良、中岡久徳

出 席 議 員
司 会 者

記 録 者

報 告 者


